

******Fe de Erratas: HSBC Mexico Comunica - Nombramiento de Presidente del Consejo de Administración.**

Ciudad de México, a 05 de febrero de 2026.

HSBC México, S.A., Institución de Banca Múltiple, Grupo Financiero HSBC (“HSBC”) informa al público inversionista que, con el objetivo de contribuir a las mejores prácticas de gobierno corporativo dentro de la organización, se ha decidido dividir la función de Director General y Presidente del Consejo de Administración.

En este sentido, **José Antonio Meade Kuribreña** ha sido nombrado y aprobado por el Consejo de Administración de HSBC México como **Presidente (no ejecutivo) del Consejo de Administración de HSBC México, S.A., Institución de Banca Múltiple, Grupo Financiero HSBC (“HSBC”)**, efectivo el 03 de febrero 2026, sujeto a la aprobación del Consejo de HSBC Latinoamérica. Por otra parte, Jorge Arce continúa como Director General de HSBC México y Latinoamérica, y como miembro del Consejo de Administración.